



iXtv's Management Console (iKMC) – Schnellstartanleitung

- **Content Management**
- **Content Distribution**
- **Content Syndikation & SEO**
- **Live Streaming**
- **Video Delivery Settings**
- **Mobile Delivery**
- **Access Control Settings**
- **Custom Metadata**
- **Advertising**
- **Player Design**
- **Users, Roles, Permissions**



Content Management

- **1. Einloggen in iXtv's Management Console (iKMC)**
- **2. Videos vom Desktop ins Management System laden und auf die Website**
 - 2a. Videos ins iKMC hochladen
 - 2b. Videos einbetten
- **3. Anlegen und einbetten von Playlisten auf die Website**
 - 3a. Manuelle Playliste
 - 3b. Regelbasierende Playliste
 - 3c. Playliste auf die Website einbetten
- **4. Erstellen und Verwalten von Inhalts Kategorien**
- **5. Von anderen Video-Hostern umziehen/migrieren**

1. Einloggen in iXtv's Management Console (iKMC)

Begeben Sie sich auf <http://tv2.ixtv.de/kmc> und wählen Sie sich dort mit der zuvor per Mail erhaltenen „iXtv Confirmation Mail“ ins System

(hier bitte einloggen)



2. Videos vom Desktop ins Management System laden und auf die Website

2a .Videos ins iKMC hochladen

1. Begeben Sie sich zum Reiter Upload – letzter Punkt oberhalb im Menü – es wird ein Menü ausgeklappt:

The screenshot shows the iXTV Management System interface. The top navigation bar includes 'Dashboard', 'Content', 'Studio', 'Analytics', 'Settings', 'Administration', and 'Upload'. The 'Upload' menu is open, showing options: 'Upload from Desktop', 'Record from Webcam', 'Submit CSV/XML', 'Import from Web', and 'Download CSV/XML Samples'. Below the menu, the 'Inhalte hochladen' section is visible, with a tip: 'Upload, import and create entries from any page with the Upload Menu in the top navigation. Learn More'. The 'Inhalte auf Ihrer Website einbetten' section is also visible, with a tip: 'Video auswählen und bereitgestellten Player einbetten' and 'Playliste erstellen (oder multiple Playlisten) und auf der eigenen Seite einbetten'.

2. Klicken Sie auf den ersten Punkt und wählen Sie die den ersten Button von oben: Das Dateifenster Ihres Rechners erscheint → jetzt wählen Sie die Videoclips aus, die Sie hochladen möchten.



2b. Videos einbetten

1. Auf dem Reiter „Verwalten“ im Bereich Content können Sie sich durch Ihre bereits hochgeladenen Inhalte stöbern und den „Embed Code“ des Filmes beziehen, den Sie auf Ihre Webiste posten wollen, indem Sie auf „Vorschau & Veröffentlichen“ klicken:

The screenshot shows the 'Content' management interface. On the left, there are navigation tabs: 'Verwalten', 'Moderieren', 'Playlisten', and 'Syndicate'. Below these is a 'Filters' section with a search bar and a list of categories: 'All (3)', 'fish (2)', 'hd content (1)', 'image (0)', and 'video (1)'. The main area is titled 'Entries Tabelle' and contains a table with the following columns: 'Thumbnail', 'ID', 'Name', 'Typ', 'Plays', 'Erstellt am', 'Dauer', 'Status', and 'Veröffentlichen'. The table lists three video entries:

Thumbnail	ID	Name	Typ	Plays	Erstellt am	Dauer	Status	Veröffentlichen
	0_g7m8wv16	Sample Big Buck Bunny 1	Video	0	10/10/12 13:25	00:33	Bereit	Vorschau & Einbetten
	0_59n65z4k	Excellent web quality vide	Video	0	10/10/12 13:25	00:30	Bereit	Vorschau & Einbetten
	0_8lurd6rb	Normal web quality video	Video	1	10/10/12 13:25	00:30	Bereit	Vorschau & Einbetten

At the bottom of the table, there is a 'Show rows' dropdown menu set to '50'. A blue arrow in the original image points to the 'Vorschau & Einbetten' link in the first row of the table.



2. Jetzt können Sie durch das Dropdown-Menü den bevorzugten Player und die gewünschte Übertragungsvariante wählen und durch einen Klick ins untere Fenster den bereitgestellten „Embed Code“ automatisch in die Zwischenablage kopieren:

Embedding: Sample Big Buck Bunny Trailer (HD) ? x

Player auswählen: ixtv3 Dark skin

Die ixTv Player haben beides, Layout und Funktionsflexibilität (Advertising, Subtitles, etc)

Select Flash Delivery Type: Adaptive Streaming (RTMP)

Adaptive Streaming automatically adjusts to the viewer's bandwidth, while Progressive Download allows buffering of the content. [Read more](#)

Support iPhone & iPad with HTML5

This video does not have video flavors compatible with iPhone & iPad. [Read more](#)

Embed Code: <object id="kaltura player 1349986401" ...



3. Wie bei YouTube, diesen eben kopierten „EmbedCode“ einfach an die Stelle der Website kopieren, wo der Player angezeigt werden soll.

3. Anlegen und einbetten von Playlisten auf die Website

Eine Playliste ist eine Liste mit verschiedensten multimedialen Inhalten (im Regelfall Videos) die Sie ebenfalls innerhalb eines Players auf Ihrer WebSite einbinden können.

Es können manuelle, statische Playlisten angelegt werden, als auch regelbasierende. So lassen sich bestimmte Regeln festlegen, wonach sich die Reihenfolge innerhalb einer Playliste automatisch steuern lässt.

Begeben Sie sich im Contentbereich auf den Reiter „Playliste“:

The screenshot shows the 'Playlisten' management interface. The table contains the following data:

ID	Name	Playlist Type	Erstellt am	Veröffentlichen
0_5izolp7u	Most popular videos	Rule Based	10/10/12 13:25	Vorschau & Einbetten
0_ptf3lstz	Most recent videos	Rule Based	10/10/12 13:25	Vorschau & Einbetten
0_6gzypk6	My images	Rule Based	10/10/12 13:25	Vorschau & Einbetten
0_uyo481pp	Recent Sea Videos	Rule Based	10/10/12 13:25	Vorschau & Einbetten

On the right side of the interface, two buttons are highlighted with a yellow circle:

- Manuelle Playliste hinzufügen
- Regelbasierte Playliste hinzufügen

In Arbeit! Bei Fragen: 089 321 61458 anrufen.